

20 Jahre Innsbruck Nature Film Festival vom 19.-22. Oktober 2021 im Metropol Kino

(Innsbruck, 18.10.2021) – Vorhang auf für die 20. Ausgabe des Innsbruck Nature Film Festivals heißt es ab Dienstag, 19. Oktober 2021, 19:30 Uhr. Ideale Spielstätte für die Filme mit Umwelt und Natur in den Hauptrollen ist das Metropol Kino, in der Innsbrucker Altstadt direkt am Inn und am Fuße der Nordkette gelegen. Eröffnet wird die Jubiläumsausgabe mit der Dokumentation „Youth Unstoppable – Der Aufstieg der globalen Jugend-Klimabewegung“. Die kanadische Filmemacherin Slater Jewell-Kemker zeigt eine kraftvolle Vision für die Zukunft unseres Planeten. Nachhaltig zugeschaltet vom anderen Ende der Welt ist sie ebenso zu Gast wie der bisherige MAK Wien Generaldirektor Christoph Thun-Hohenstein, der live im Kinosaal spricht. Karten für den Eröffnungsabend sind so wie für alle Film Sessions für 6€ [online](#) und über die Reservierungshotline 0512/283310 erhältlich.

Die rund 50 nominierten Werke reichen von den heimischen Flüssen und Wäldern bis in die entlegensten Winkel dieser Welt wie die Arktis und Antarktis. Sie zeigen noch nie dagewesene Tieraufnahmen und decken Umweltsünden auf. Sie erschüttern, präsentieren aber auch hoffungsvolle Lösungsansätze. Das gesamte [Programm](#) ist auf der Website naturefestival.eu abrufbar.

Die Filmfestspiele sind das Fundament des International Nature Festival, das noch bis 24. Oktober 2021 mit einem bunten Programm in und um Innsbruck, oftmals draußen in der Natur, selbige feiert. Mit großartigen Festivalpartnern umgesetzt, werden bei diesem vielfältigen [Angebot](#) alle fündig.